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Verwaltungsbericht zur Stadtvertretersitzung am 27.10.2022 

 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 

sehr geehrte Stadtvertreter/innen, 

 

am 24.09.2022 fand das Treffen mit der Kassenärztlichen Vereinigung und den 

Hausärzten statt. 

Frau Liborius von der Kassenärztlichen Vereinigung informierte in einer Präsentation 

über den aktuellen Stand der haus- und fachärztlichen Versorgung und stellte 

Angebote zur Unterstützung durch die KVMV in Aussicht. Die Fortführung der 

Gespräche mit den Ärzten und medizinischen Einrichtungen durch die Stadtverwaltung 

sind in Planung.  

 

Herr Torsten Jahn, der neue Leiter des Literaturmuseums, hat am 04.10.22 seine 

Tätigkeit aufgenommen. Wir freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit mit 

ihm. 

 

Ebenfalls haben wir in Hanka Blümel eine neue Mitarbeiterin im Bereich Baumkataster 

im Bauhof sowie als Nachfolger für die im Dezember aus Altersteilzeitgründen 

ausscheidende Silke Boldt Herrn Toni Borgward ab 01.10.22 eingestellt. 

 

Die neue Küche in der Grundschule ist fertig gestellt. Für die Ausstattung sowie die 

Schaffung der baulichen Voraussetzungen durch Fliesenleger, Elektriker, Klempner 

und Maler hat die Stadt hier rund 40 T€ investiert. Es besteht hier nun die Möglichkeit 

auch Telleressen anzubieten. Derzeit führt das Hauptamt eine Ausschreibung hierzu 

durch.     

 

In der Feldstraße ist der komplette Rohrleitungsbau fertiggestellt. Am 06.10. wurde das 

Baufeld für den Straßenbau übergeben.  

 

Im Zusammenhang mit dem Ausbau des Parkplatzes in der kleinen Wallstraße 

konnten in KW 40 auch die Aufträge für die dort geplante öffentliche WC-Anlage sowie 

für die Errichtung einer Ladesäule für E-Fahrzeuge vergeben werden. Die Ladesäule 
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wird eine Ausstattung von 44 KW im Endausbau besitzen und hat 4 Ladepunkte. Es 

handelt sich nicht um eine Schnellladesäule. Die Ladezeit liegt zwischen 2 und 4 

Stunden und ist abhängig vom Fahrzeugtyp und der Anzahl der gleichzeitig ladenden 

Fahrzeuge. Auftragnehmer ist die e.dis Netz GmbH. Der Straßenbau für den Parkplatz 

begann am 17.10.22.  

 

In Vorbereitung der geplanten barrierefreien Umpflasterung und Ausstattung des 

Marktplatzes wurden in den letzten Wochen Baugrunduntersuchungen und 

Bestandsvermessungen durchgeführt.  

 

Für den ersten Bauabschnitt zum Straßenbau in der Reutersiedlung liegt jetzt die 

Genehmigungsplanung vor. Im Vorfeld wurde diese durch den Bauausschuss in seiner 

Sitzung am 14.09.2022 bestätigt. Zum Ausbau des Blaumenweges und eines 

Teilabschnittes der Dörchläuchtingstr. ab Blaumenweg bis Bundesstraße wird die 

Planung nun beim Landkreis zur Prüfung eingereicht. Sowie die Finanzierung 

gesichert ist, soll eine Vereinbarung mit dem WZV Malchin-Stavenhagen für eine 

gemeinsame Bauausführung unterzeichnet werden.   

 

Aus den zur Verfügung stehenden Mitteln der Denkmalpflege für das Museum ist 

zwischenzeitlich die erste Tür des Nebengebäudes aufgearbeitet. Die zweite Tür, die 

Straßentür des Nebengebäudes, ist jetzt ausgebaut und wird ebenfalls aufgearbeitet.    

In dieser Woche 17.10. wurde noch einmal eine große Hebebühne für weitere 

Arbeiten am Dach zum Einsatz gebracht. Es wurden die Dachziegel ausgewechselt, 

an Stellen, die von der Rüstung aus nicht erreichbar waren.  

 

Nachdem die Arbeiten zum Straßenausbau des Sandkamp für fast 4 Wochen durch 

nicht geplante Erschließungsarbeiten der e.dis im Baufeld unterbrochen wurden, geht 

jetzt endlich der Straßenbau voran. Der Regenwasserkanal ist verlegt. Derzeit werden 

die Borde und Gosse gesetzt. Im Anschluss können die Pflasterarbeiten für den 

überfahrbaren Gehweg und die Zufahrten beginnen.  

 

Für den 18.10.22 lud die Stadtverwaltung zum Unternehmertag ein. Von ca. 300 

angeschriebenen Unternehmen, konnten wir 22 Gäste von 13 Unternehmen 
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begrüßen. Trotz der geringen Beteiligung kamen die Unternehmer rege mit 

Vertretern der Wirtschaftsförderung, der IHK, der Rentenversicherung, der 

Wohnungsverwaltung sowie dem Unternehmensnetzwerk RUN und den Mitarbeitern 

der Stadtverwaltung ins Gespräch. Wir wollen diesen Unternehmertag gern zur 

Tradition werden lassen und hoffen im nächsten Jahr auf eine größere Beteiligung. 

 

Am 29.10.2022 sollte ein Treffen mit den Zahnärzten und der Kassenzahnärztlichen 

Vereinigung stattfinden. Leider wäre die Beteiligung an dem Tag so gering, dass wir 

einen neuen Termin bei der Zahnärztekammer angefragt haben. Wir informieren Sie, 

sobald es einen neuen Termin gibt. 

 

Nachdem die Entwurfsplanung einschließlich Kostenberechnung für den geplanten 

An- und Umbau unserer Gesamtschule von den Planungsbüros fertig gestellt wurde, 

soll es nun einen weiteren Abstimmungstermin mit der Landesregierung zur 

Finanzierung geben. Am 11.11. findet ein WEB-EX Termin mit den zuständigen 

Bearbeitern aus dem Innen- und dem Landwirtschaftsministerium statt. Unsere 

Verwaltung wird zu diesem Gespräch auch von der Schulverwaltung des Landkreises, 

vertreten durch Herrn Rautmann, unterstützt. Selbstverständlich werden wir 

anschließend über das Ergebnis informieren.   

 

 

Stefan Guzu  

Bürgermeister 

 

 

 



 
1 

 

Verwaltungsbericht zur Stadtvertretersitzung am 27.10.2022 

 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 

sehr geehrte Stadtvertreter/innen, 

 

am 24.09.2022 fand das Treffen mit der Kassenärztlichen Vereinigung und den 

Hausärzten statt. 

Frau Liborius von der Kassenärztlichen Vereinigung informierte in einer Präsentation 

über den aktuellen Stand der haus- und fachärztlichen Versorgung und stellte 

Angebote zur Unterstützung durch die KVMV in Aussicht. Die Fortführung der 

Gespräche mit den Ärzten und medizinischen Einrichtungen durch die Stadtverwaltung 

sind in Planung.  

 

Herr Torsten Jahn, der neue Leiter des Literaturmuseums, hat am 04.10.22 seine 

Tätigkeit aufgenommen. Wir freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit mit 

ihm. 

 

Ebenfalls haben wir in Hanka Blümel eine neue Mitarbeiterin im Bereich Baumkataster 

im Bauhof sowie als Nachfolger für die im Dezember aus Altersteilzeitgründen 

ausscheidende Silke Boldt Herrn Toni Borgward ab 01.10.22 eingestellt. 

 

Die neue Küche in der Grundschule ist fertig gestellt. Für die Ausstattung sowie die 

Schaffung der baulichen Voraussetzungen durch Fliesenleger, Elektriker, Klempner 

und Maler hat die Stadt hier rund 40 T€ investiert. Es besteht hier nun die Möglichkeit 

auch Telleressen anzubieten. Derzeit führt das Hauptamt eine Ausschreibung hierzu 

durch.     

 

In der Feldstraße ist der komplette Rohrleitungsbau fertiggestellt. Am 06.10. wurde das 

Baufeld für den Straßenbau übergeben.  

 

Im Zusammenhang mit dem Ausbau des Parkplatzes in der kleinen Wallstraße 

konnten in KW 40 auch die Aufträge für die dort geplante öffentliche WC-Anlage sowie 

für die Errichtung einer Ladesäule für E-Fahrzeuge vergeben werden. Die Ladesäule 



 
2 

 

wird eine Ausstattung von 44 KW im Endausbau besitzen und hat 4 Ladepunkte. Es 

handelt sich nicht um eine Schnellladesäule. Die Ladezeit liegt zwischen 2 und 4 

Stunden und ist abhängig vom Fahrzeugtyp und der Anzahl der gleichzeitig ladenden 

Fahrzeuge. Auftragnehmer ist die e.dis Netz GmbH. Der Straßenbau für den Parkplatz 

begann am 17.10.22.  

 

In Vorbereitung der geplanten barrierefreien Umpflasterung und Ausstattung des 

Marktplatzes wurden in den letzten Wochen Baugrunduntersuchungen und 

Bestandsvermessungen durchgeführt.  

 

Für den ersten Bauabschnitt zum Straßenbau in der Reutersiedlung liegt jetzt die 

Genehmigungsplanung vor. Im Vorfeld wurde diese durch den Bauausschuss in seiner 

Sitzung am 14.09.2022 bestätigt. Zum Ausbau des Blaumenweges und eines 

Teilabschnittes der Dörchläuchtingstr. ab Blaumenweg bis Bundesstraße wird die 

Planung nun beim Landkreis zur Prüfung eingereicht. Sowie die Finanzierung 

gesichert ist, soll eine Vereinbarung mit dem WZV Malchin-Stavenhagen für eine 

gemeinsame Bauausführung unterzeichnet werden.   

 

Aus den zur Verfügung stehenden Mitteln der Denkmalpflege für das Museum ist 

zwischenzeitlich die erste Tür des Nebengebäudes aufgearbeitet. Die zweite Tür, die 

Straßentür des Nebengebäudes, ist jetzt ausgebaut und wird ebenfalls aufgearbeitet.    

In dieser Woche 17.10. wurde noch einmal eine große Hebebühne für weitere 

Arbeiten am Dach zum Einsatz gebracht. Es wurden die Dachziegel ausgewechselt, 

an Stellen, die von der Rüstung aus nicht erreichbar waren.  

 

Nachdem die Arbeiten zum Straßenausbau des Sandkamp für fast 4 Wochen durch 

nicht geplante Erschließungsarbeiten der e.dis im Baufeld unterbrochen wurden, geht 

jetzt endlich der Straßenbau voran. Der Regenwasserkanal ist verlegt. Derzeit werden 

die Borde und Gosse gesetzt. Im Anschluss können die Pflasterarbeiten für den 

überfahrbaren Gehweg und die Zufahrten beginnen.  

 

Für den 18.10.22 lud die Stadtverwaltung zum Unternehmertag ein. Von ca. 300 

angeschriebenen Unternehmen, konnten wir 22 Gäste von 13 Unternehmen 



 
3 

 

begrüßen. Trotz der geringen Beteiligung kamen die Unternehmer rege mit 

Vertretern der Wirtschaftsförderung, der IHK, der Rentenversicherung, der 

Wohnungsverwaltung sowie dem Unternehmensnetzwerk RUN und den Mitarbeitern 

der Stadtverwaltung ins Gespräch. Wir wollen diesen Unternehmertag gern zur 

Tradition werden lassen und hoffen im nächsten Jahr auf eine größere Beteiligung. 

 

Am 29.10.2022 sollte ein Treffen mit den Zahnärzten und der Kassenzahnärztlichen 

Vereinigung stattfinden. Leider wäre die Beteiligung an dem Tag so gering, dass wir 

einen neuen Termin bei der Zahnärztekammer angefragt haben. Wir informieren Sie, 

sobald es einen neuen Termin gibt. 

 

Nachdem die Entwurfsplanung einschließlich Kostenberechnung für den geplanten 

An- und Umbau unserer Gesamtschule von den Planungsbüros fertig gestellt wurde, 

soll es nun einen weiteren Abstimmungstermin mit der Landesregierung zur 

Finanzierung geben. Am 11.11. findet ein WEB-EX Termin mit den zuständigen 

Bearbeitern aus dem Innen- und dem Landwirtschaftsministerium statt. Unsere 

Verwaltung wird zu diesem Gespräch auch von der Schulverwaltung des Landkreises, 

vertreten durch Herrn Rautmann, unterstützt. Selbstverständlich werden wir 

anschließend über das Ergebnis informieren.   

 

Am 03.12.22 findet gemeinsam mit der Evang.-Luth. Kirchgemeinde Stavenhagen ein 

Benefizkonzert mit dem Landespolizeiorchester MV in der Stadtkirche statt. 

Ursprünglich war geplant, dieses Konzert in der Zweifeldsporthalle durchzuführen. 

Aufgrund des Wasserschadens mussten wir umdisponieren. Wir laden Sie recht 

herzlich dazu ein.  

 

In einem Telefonat mit dem BGM des Stadt Werdohl, wurde gemeinsam festgelegt, 

dass in der Zeit vom 29. bis 30. November ein Besuch in Werdohl durchgeführt wird. 

Der Bürgermeister und eine Delegation der AK Städtepartnerschaft werden dort 

Diskussionen über die künftige Zusammenarbeit beider Partnerstädte besprechen. 
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Am heutigen Tag wurde ein Gespräch mit dem Bürgermeister und dem neuen 

Geschäftsführer der netto ApS & Co. KG geführt. Einzelheiten über dieses Gespräch 

werden Ihnen in der nächsten Hauptausschusssitzung bekanntgegeben.  

 

 

 

 

Stefan Guzu  

Bürgermeister 
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